
Mi chiamo Eva Capacci, sono nata a Firenze 43 anni fa, vivo a Palermo da oltre 20 

anni, ho tre figli, un marito e suono il violino. 

Lavoro in uno studio privato di consulenza fiscale e del lavoro dove mi occupo 

della gestione risorse umane interne ed in particolar modo quella delle aziende 

clienti. 

Amo la mia città adottiva e proprio il desiderio di esercitare al meglio questa 

attività professionale -che ho scelto di svolgere in un territorio così particolare- 

mi ha spinto ad iscrivermi ad Unitelma. 

Questo percorso di studi, esame dopo esame, mi sta permettendo di acquisire una 

formazione specifica ma soprattutto mi ha permesso di entrare in contatto con 

numerosi colleghi, preziosi compagni di viaggio. 

Tante volte in passato mi sono messa in gioco ricercando con cura ed attenzione 

la soluzione migliore per risolvere una difficoltà lavorativa o la strategia vincente 

per poter incastrare le riunioni online intorno ai millemila impegni familiari, ma 

mai come in quest’ultimo periodo ricamato da notti insonni, ho imparato che “se 

ognuno fa qualcosa, allora si può fare molto”. 

Così ho deciso di candidarmi come rappresentante, perché credo che questa 

università sia fatta di persone ancor prima di matricole, di energie condivise che 

di utenze collegate. Ritengo sia importante collaborare insieme per creare uno 

spazio condiviso che sappia rispondere in modo dinamico e proattivo alle 

necessità degli studenti tutti, sia quelli che possono svolgere gli esami in sede che 

quelli collegati dai poli. 

Io oggi ci metto faccia e braccia, ma testa e cuore saranno di tutti!  

 

Ringrazio tutti coloro che mi sosterranno! 

 


